

domingo 20 de septiembre de 2020 - 12:00 AM

# Gobierno garantiza recursos para tratamiento de lodos

El Viceministro de Aguas le dio el sí a la propuesta distrital de construir una planta de tratamiento de lodos. Aportará el 70% de los recursos que requiere la obra.



Suministrada / VANGUARDIA



Escuchar este artículo



Un año después de conocerse la denuncia hecha por los guardianes de los espejos de agua de Barrancabermeja, acerca de la contaminación con lodos que presenta la ciénaga San Silvestre, las gestiones para construir una planta que ponga fin a esa situación parecen estar dando los frutos esperados.

La situación, tal como lo explicaron funcionarios distritales a principio del 2020, radica en que la empresa Aguas de Barrancabermeja hace un proceso en el cual los lodos vuelven y se disponen en la propia ciénaga, generando daños al ecosistema, ya que no se hace el tratamiento adecuado.

Pues bien, esta semana el alcalde Alfonso Eljach, en desarrollo de la agenda que adelanta su gobierno con altas esferas nacionales, logró que el Viceministerio de Aguas pusiera sus ojos en la ciénaga San Silvestre, de donde se capta el agua para más de 70.000 usuarios del Puerto Petrolero.

Según explicó la Alcaldía de Barrancabermeja, la planta de lodos será una realidad, lo que ayudará a una mejor disposición final de los residuos que quedan cuando llega el líquido a la planta.

"Tenemos un gran proyecto que es la planta de lodos de nuestra ciudad. Tenemos además todo los procesos de colectores y estamos buscando una alternancia de fuentes de toma de agua de Barrancabermeja de la ciénaga San Silvestre. En todos estos proceso el Viceministerio nos está ayudando", dijo Eljach.

El **Ministerio** de Vivienda, Ciudad y Territorio ratificó su apoyo a este proyecto y aportará cerca de \$14.000 millones para su ejecución, correspondiente a un 70% del valor de la obra. El recurso restante, que sería cercano a los \$6.000 millones, llegaría de parte de **Ecopetrol** y la misma Alcaldía Distrital.

"El programa de reactivación 'Compromiso con Colombia', en su capítulo de aguas, también llega a Barrancabermeja. Tenemos varios proyectos que están en su etapa de finalización de maduración y reestructuración y esperamos con este proyecto de lodos cambiarle la cara a la ciénaga San Silvestre.

El Gobierno Nacional cuenta con ustedes y parte del proceso que tenemos es demostrar que estos proyectos en el sector de aguas y saneamiento serán una realidad y que el 2021 va a ser nuestro año", indicó el viceministro de Aguas, José Luis Acero.

## El proceso

Carlos Arturo Vásquez, gerente de Aguas de Barrancabermeja, explicó recientemente el proceso que se busca modificar con la construcción de la planta de lodos.

"La empresa Aguas de Barrancabermeja capta el agua de la ciénaga San Silvestre. En el momento en que llega a la planta de tratamiento lo hace con lodo.

Esos lodos se separan y se disponen nuevamente a la ciénaga y comienza todo el proceso de potabilización. Hoy, con la construcción de la planta, lo que se busca es que esos lodos lleguen a la planta de tratamiento y se haga la verdadera disposición final de los mismos", señaló el funcionario.

## ¿En qué va la PTAR?

Acerca del proyecto de la PTAR, que se hará con recursos entregados por la Administración Municipal, **Ecopetrol** y Aguas de Barrancabermeja, quienes aportaron un valor total de \$181.898.155.141, se conoció que tendrá un tiempo de ejecución de 20 meses.

Como se recordará, la PTAR San Silvestre permitirá descontaminar en un 90% las aguas residuales del municipio y garantizará la descontaminación del río Magdalena, las Ciénagas Miramar y Juan Esteban, las quebradas Las Camelias, Pozo Siete, Las Lavanderas, La Paz, además de los humedales San Silvestre, Palmira, San Judas y Castillo.

La primera etapa de obra, correspondiente al movimiento de tierras, está en marcha; según lo previsto, el próximo año la megaobra tendrá su mayor movimiento.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja servicio de agua

## Lea también



Llamado a las víctimas del Puerto a fortalecer emprendimientos



Se busca la mejor postal del Puerto



Estrategia PRASS empieza su recorrido en la comuna Uno

## Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

**Vanguardia TV**

**Autorizan extradición de cabecilla del Eln capturado en Santander**

Podcast: Había una vez un tren... que ya no pasa por Bucaramanga

#TribunaDeportiva: ¿Cómo le irá al Atlético Bucaramanga en la Liga?

greso del 'Leopa

Vanguardia Xa PYMES

## Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1
- 2 Gobierno garantiza recursos para tratamiento de lodos
- 3
- 4 La fuente del parque A La Vida de Barrancabermeja volvió a brillar
- 5 Se busca la mejor postal del Puerto